



GARDA MEDIA

Polres Morowali Buka Lahan Produktif, Dilanjutkan Rapat Koordinasi bersama BPP Bahomoleo

Patar Jup Jun - MOROWALI.GARDAMEDIA.ID

Dec 19, 2024 - 16:17



Polres Morowali Buka Lahan Produktif di Desa Bahomoleo

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Polres Morowali bersama Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kabupaten Morowali menggelar kegiatan pembukaan lahan produktif yang dilanjutkan dengan rapat koordinasi terkait rencana pemanfaatan

lahan tersebut. Acara berlangsung pada Rabu 18 Desember 2024 Sore, di Kantor Balai Penyuluhan Pertanian (BPP) Desa Bahomoleo, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali.

Wakapolres Morowali Kompiler Awaluddin Rahman S.H.,M.H., Menjelaskan bahwa Kegiatan ini diawali dengan pembukaan secara resmi oleh Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan pangan Kabupaten Morowali, Andi Imran S.STP, M.M. Dalam sambutannya menegaskan pentingnya kolaborasi lintas sektor untuk memaksimalkan potensi lahan produktif demi mendukung ketahanan pangan dan kesejahteraan masyarakat setempat.



Rapat koordinasi yang digelar setelah pembukaan membahas rencana penanaman di atas lahan produktif tersebut. Polres Morowali, melalui Wakapolres Morowali Kompiler Awaluddin Rahman, S.H., M.H., menyampaikan dukungan penuh terhadap program ini sebagai bagian dari upaya pemberdayaan masyarakat melalui pendekatan yang terpadu.

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah pihak terkait yaitu Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kabupaten Morowali Andi Imran S.STP, M.M., Wakapolres Morowali Kompiler Awaluddin Rahman, S.H., M.H., PS. Kabag SDM Polres Morowali, AKP Mukhlis, Kabid Pertanian Kabupaten Morowali, Kepala BPP Kecamatan Bungku Tengah, Staf Pertanian Kabupaten Morowali, Staf Bagian SDM Polres Morowali.

Rapat koordinasi menghasilkan beberapa rekomendasi strategis terkait pengelolaan lahan produktif, yang akan diimplementasikan secara bertahap dengan pendampingan dari Dinas Pertanian dan Polres Morowali.

Wakapolres Menambahkan bahwa Kegiatan ini mencerminkan komitmen

bersama untuk meningkatkan produktivitas lahan, mendukung ketahanan pangan, serta menciptakan sinergi positif antara instansi pemerintah dan Polres Morowali.